

DESKRIPSI DOKUMEN KARYA

HKI : Buku Keperawatan Kritis : Asuhan keperawatan yang etis, legal dan peka budaya pada klien yang mengalami kritis dan mengancam kehidupan

Deskripsi : Merupakan buku merupakan panduan belajar bagi mahasiswa keperawatan yang menempuh mata kuliah keperawatan kritis. Buku ini juga merupakan tuntunan bagi mahasiswa untuk mencapai kompetensi pada Mata Kuliah Keperawatan Kritis. Pendekatan yang diterapkan dalam melaksanakan pembelajaran ini adalah berdasarkan kurikulum AIPNI 2016 yaitu pendekatan Student Centered Learning (SCL) dengan berbagai macam metode, dimana mahasiswa dituntut secara aktif untuk mencapai kompetensi yang ditetapkan.

Panduan belajar inilah yang akan memandu mahasiswa dalam mencapai kompetensi yang ditetapkan. Dosen yang semula sebagai sumber utama, dalam pendekatan Student Centered Learning (SCL) hanya sebagai fasilitator saja. Dalam mempelajari keperawatan Medikal Kritis ini, mahasiswa tidak hanya mencapai kompetensi yang bersifat hard skill tetapi juga soft skill. Kompetensi utama hard skill yang ingin dicapai oleh mahasiswa meliputi kemampuan menyusun asuhan keperawatan yang berkaitan dengan berbagai permasalahan sesuai dengan kasus kritis dan mengancam kehidupan (kegawatan jantung). Penulis berharap buku ini dapat mengantarkan mahasiswa mencapai kompetensi yang berkaitan dengan asuhan keperawatan kritis. Buku ini terdiri dari 10 bab pembahasan yang merupakan jabaran dari capaian pembelajaran keperawatan kritis dan setiap bab disertai dengan latihan soal dan daftar referensi/rujukan sendiri.

Buku ini telah mendapatkan Hak Kekayaan Intelektual dari KEMENHUMKAM RI, dengan identitas sebagai berikut ini :

Direktorat Jenderal Kekayaan Intelektual, Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia menyatakan bahwa:

I.	Nomor dan tanggal permohonan	EC00202117513, 26 Maret 2021
II.	Pencipta	
	Nama	Widiyono
	Alamat	Bumen RT 003 RW 004 Candisari Bansari
	Kewarganegaraan	Indonesia

III.	Pemegang Hak Cipta	
	Nama	Widiyono
	Alamat	Bumen RT 003 RW 004 Candisari Bansari
	Kewarganegaraan	Indonesia
IV.	Jenis Ciptaan	Buku Pelajaran
V.	Judul Ciptaan	Buku Mata Ajar keperawatan kritis (Asuhan keperawatan yang etis, legal dan peka budaya pada klien yang mengalami kritis dan mengancam kehidupan)
VI.	Tanggal dan tempat diumumkan untuk pertama kali di wilayah Indonesia atau di luar wilayah Indonesia	25 Maret 2021, di Surakarta
VII.	Jangka waktu perlindungan	Berlaku selama hidup Pencipta dan terus berlangsung selama 70 (tujuh puluh) tahun setelah Pencipta meninggal dunia, terhitung mulai tanggal 1 Januari tahun berikutnya.
VIII.	Nomor pencatatan	000244436

Adalah benar dan tercatat dalam database kami.

Untuk memastikan bahwa Anda mengakses Database yang benar, pastikan bahwa URL pada browser Anda adalah <https://e-hakcipta.dgip.go.id>